

# 毎年お馴染み夏休みのラジオ体操!!

## 市制施行60周年記念事業『夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会』

市制施行60周年記念事業として8月16日の朝のラジオ体操が安城市の陸上競技場から全国に生中継されました。



当日は、メイン会場（陸上競技場）の他、サテライト会場（東山、桜井、明祥各中学校）にも多くの方に参加頂き、全体で4,000人を越える参加者で盛り上げてくれました。サルビーは、メイン会場だけでなく桜井中会場にも登場し体操会を盛り上げました。

①東山会場



②明祥会場



③桜井会場



## 『おはよう!ふれあいラジオ体操デーチャレンジ宣言』

平成24年度で4年目となりました、恒例のおはようラジオ体操デーも安城市全域123会場で、全体で延べ41,793人が参加し、年々活発になってきています。今年も開催しますので、皆さん積極的に参加お願いいたします。

※平成25年度から「おはよう!ふれあいラジオ体操会」と名称が変わります。



# ANJOほく部みんスポクラブ

開催日:平成24年11月24日(土)

## 第1回サイクリング交流会

水源公園・フォレストヒルズへ行って来ました。初めての試みとしてサイクリング交流会を実施しました。

スタッフを含め10人程度の参加でしたが20km程の行程を楽しみながら走り、交流を深めることが出来たと思います。今年度以降、安全面に配慮しながらファミリーで気軽に参加できるウォーキング、サイクリングなどの交流会開催に向けて頑張っています。



安城市教育委員会  
安城市スポーツ推進委員  
連絡協議会

事務局/安城市体育館内  
TEL (0566)75-3535  
〒446-0061  
安城市新田町新定山41-8

平成25年3月15日 第30号発行

## ☆☆☆こどもまつり☆☆☆



市制施行60周年記念事業として、「こどもまつり」が安城市総合運動公園を会場に2012年10月20・21日に開催され、天候にも恵まれ2日間全体で約20,000人の方が参加されました。

スポ進\*のブースでは、ニュースポーツの普及の一環として、グラウンド・ゴルフ、ディスクゲッターナイン、

フライングディスクゴルフとキャッチング・スティック・ザ・トンパーを体験してもらい、競技の仕方、より楽しむためのアドバイスのお手伝いをさせていただきました。

はじめて体験された方々は、もっとやってみようなどの声も聞かれ、楽しいひとときを過ごされました。

(注)※スポ進:スポーツ推進委員の略称



## 第53回全国スポーツ推進委員研究協議会参加報告

2012年11月29・30日、長崎(平成26年国体開催地)で開催。開会前のアトラクションは、長崎の龍の舞があり、異国情緒を漂わせる。ユルキャラ「がんばくん」と「らんばちゃん」も登場し2年後の国体をアピール。

大会初日はあいにくの雨。開会の挨拶は「長崎は今日も雨だった」から始まる。大会テーマ「チャレンジ～スポーツ新時代に向かって～」に合わせ講演は松元利弘氏が登壇。「スポーツの基本は、挨拶、感謝、真剣に取り組む、地域の支援」を強調。

宿泊は坂の街長崎を感じさせるかのように、山の中腹の「にっしょうかん」。愛知県各地区の方々と交流。西尾市の方と同席、合併で大きくなったが故の悩みも伺う。

2日目は天気も回復、総合型スポーツクラブ活動について討論。やはり地域の支援とリーダーシップの重要性を感じる。長崎までの列車移動はやはり距離感を感じ、十分に旅行気分も味わえた。

尚、先輩委員の方の表彰で、これからは頑張ろうという気持ちに改めてさせられた。



アツいぞ!  
スポ進ジャー!!



スポーツ推進員 スポ進ジャー



共に安城市のため



サルビアンはかっこよかったな...ほくにも予算かけて欲しいな~

スポ進ジャーもかっこいいヨ!



がんばって!

たい子

### 安祥中学区

## 4種スポーツ交流会

開催日時：平成24年8月26日(日) 9:30~14:10

開催場所：安祥中学校 体育館&卓球場

安祥中学校区では、「スポーツ交流会」と称し、「バドミントン」、「ソフトバレー」、「卓球」、「インディアカ」の4種目同時開催を行いました。

年齢層も幅広く、中学生と大人達が協力、一致団結している姿はとても印象に残りました。

今後、新たな行事の掘り起しとして、屋外でのスポーツ推進を提案したいと思います。安全に考慮し、チームでの協調性を大切にしたいものを検討したいと思います。



### 東山中学区

## 第6回 卓球交流会

開催日時：平成24年10月27日(土)

開催場所：北部公民館 かきたホール

前回までは東山中学校の体育館をお借りして開催していましたが、今回は一般の方により多くご参加いただけるよう会場を変更するなどの工夫をさせていただきました。

結果として小学生の親子、高齢者の参加者が増え今までは異なる交流会風景となりました。一方で中学生の参加者が減ってしまい今後の課題となりました。

これからもより多くの方々に参加していただける交流会となるよう運営に努めてまいります。



### 桜井中学区

## クリーン活動・マラソン支援・卓球交流大会

我々スポーツ推進委員は地域行事への参画（SCK48・矢作川マラソン・桜井地区連合運動会・矢作川くだり等）支援と地域スポーツの開催及びニュースポーツの紹介また交流会の企画開催をしています。是非、みなさんもスポーツ参加または地域行事のボランティアに参加し、一日を楽しく過ごしてみませんか？

毎月一回のSCK48も今ではスポーツ少年団、中学生、一般の人、地元議員さんも参加して頂き輪が拡大しつつありとても嬉しく思います。

『笑顔・ふれあい・向上心』を持ってコミュニケーションを図り地域の活性化向上に努めたいと思います。



SCK48 (桜井駅前クリーン活動)



矢作川マラソン支援



卓球交流大会

### 明祥中学区

## 卓球大会

これまでは大人だけの大会でしたが、小中学生の卓球人口が増加してきたので、小学生から大人まで幅広く参加を呼びかけ開催。明祥中学校武道場を借り切って試合開催。

指導者の江坂さんのおかげで盛大な大会となりました。卓球の人気も上昇中です。皆さん今年は是非参加してください。



▼試合風景



▲開会式

「地域が元気に」  
「地域を元気に」

# 8中学校区活動紹介

### 南中学区

## ニュースポーツ体験

開催日時：平成25年2月17日(日) 13:30~15:00

開催場所：昭林公民館 入口広場

参加人数：80人

体験種目：トンパー、ニチレクボール



当日は、まだ冷たい北風の吹く日でしたが、子供たちは、初めてのニチレクボール、トンパーを興味深く体験しました。

ニチレクボールは、簡単に行えるため小さなお子さんも参加できました。

トンパーは、小学生くらいから競技の面白さがわかる様で、友達がどんどん増え、最後には大きな輪を作って楽しむ事ができ、ミスなく行えた時には大きな歓声が上がりました。



### 北中学区

## ミニテニス

直径13cm程度の空気ボールを短いラケットを使い、ワンバウンドで打ち合うスポーツです。

基本練習をすればすぐ、ゲームができ、子供でも大人顔負けの『魔球』を生み出し、体育館に歓声があがりました。



### 篠目中学区

## ニュースポーツ体験

開催日時：平成24年11月17日(土)

作野小学校の体育館で子供会260名が集まり、ニュースポーツの体験をしました。

カローリングはジェットローラーが中心に入った時にすごい歓声がおこっていました。

ディスクゲッターナインも狙ったパネルが取れるとみんな得意そうな顔で大喜びです。楽しい時間を過ごせました。



### 西中学区

## 親子deあそぼ!デー「忍者ランド」

7月1日に西部小学校にて親子deあそぼ!デー「忍者ランド」を開催しました。

NPO法人アイディアC体創協会・けんこうのわ碧の木研究所から講師の先生をお招きし、いろいろな遊び感覚を取り入れた楽しい運動を教えてくださいました。

水とんの術、クモの巣渡り、壁抜けの術、水面渡りの術、手裏剣ダーなど12種の術に子供たちは夢中で挑戦し、参加したお父さん、お母さんも子供たちと一緒に、楽しい汗を流しました。

